

*BaByliss*PRO®



ADVANCED PROFESSIONAL HIGH-SPEED
DIGITAL HAIR DRYER

SÈCHE-CHEVEUX PROFESSIONNEL NUMÉRIQUE
HAUTE VITESSE & HAUTE TECHNOLOGIE

BAB8550E/BE - S319a



FRANCAIS

Veillez lire attentivement les consignes de sécurité avant d'utiliser l'appareil.

LpA (dB(A))

70

SÈCHE-CHEVEUX BABYLISSPRO FALCO NUMÉRIQUE À HAUTE VITESSE

Ce puissant sèche-cheveux professionnel de 2000 W FABRIQUÉ IN ITALIE est doté d'un moteur numérique haute performance et longue durée. Il délivre une vitesse d'air exceptionnelle de 244 km/h, un débit d'air de 55 m³ et une pression d'air de 2 976 Pa garantissant des performances professionnelles avancées, un séchage extrêmement rapide et un coiffage qui a de la tenue.

L'ingénierie de pointe de votre BABYLISSPRO FALCO et le débit et la pression d'air supérieurs garantissent une efficacité infaillible et un coiffage parfait, de longue tenue et résistant mieux à l'humidité.

CARACTÉRISTIQUES

- Moteur numérique à vitesse élevée
- 2000 W
- Ultraléger (388 g)
- Peu de vibrations pour un fonctionnement plus silencieux
- Technologie ionique
- 3 vitesses et 4 niveaux de

- température
- Bouton air froid
- 2 concentrateurs ultrafins
- Large diffuseur à 18 doigts
- Filtre magnétique arrière amovible (filtre de rechange inclus)
- Cordon d'alimentation pivotant à 360° de 2,8 m

TECHNOLOGIE NUMÉRIQUE À HAUTE VITESSE

Le BABYLISSPRO FALCO est équipé d'un moteur NUMÉRIQUE à haute vitesse de 100 000 tours/minute présentant une durée de vie de 5000 heures. Les moteurs des appareils de coiffure classiques fonctionnent avec des balais en carbone. La friction entraîne une usure et le moteur finit par tomber en panne. La technologie numérique rend les balais superflus, ce qui permet d'alléger le moteur et de prolonger sa durée de vie. Les aimants en terres rares créent une source d'énergie efficace et durable dans le moteur. Les roulements à billes étanches réduisent les vibrations et contribuent à prolonger la durée de vie du moteur.

INSTRUCTIONS D'UTILISATION

- Séchez les cheveux à l'aide d'une serviette et démêlez-les.
 - Branchez la fiche de l'appareil dans une prise de courant adaptée.
 - Sélectionnez le niveau de chaleur et la vitesse requises.
 - Éteignez et débranchez l'appareil après utilisation.
 - Laissez l'appareil refroidir avant de le ranger.
- IMPORTANT :** pendant l'utilisation, éloignez toujours l'arrière de

l'appareil des cheveux afin d'éviter qu'ils ne soient aspirés par le filtre à air.

Chaleur contrôlable

Contrôle précis de la chaleur et de la vitesse avec 3 vitesses et 4 réglages de température pour des résultats parfaits sur tous les types et toutes les textures de cheveux.

Le soufflage d'air froid donne aux cheveux de la brillance et une tenue parfaite et fixe la coiffure.

Fonction de mémorisation intelligente du dernier réglage

La détection intelligente mémorise automatiquement les derniers réglages utilisés. Le dernier mode utilisé reste en mémoire jusqu'à l'utilisation suivante.

Technologie ionique

Un générateur ionique central permet une action en profondeur des millions d'ions négatifs générés et réduit la tension due à l'électricité statique à la surface des cheveux.

Concentrateurs

Utilisez les concentrateurs pour diriger le flux d'air pendant le coiffage

Concentrateur ultrafin 4 x 70 mm : permet d'obtenir un flux d'air plus précis et plus concentré sur toute la surface des cheveux enroulés sur la brosse. Il est le plus efficace sur les cheveux longs/très longs et épais. Parfait pour le lissage.

Concentrateur droit et étroit 6 x 60 mm : plus court, il délivre un flux d'air concentré et est mieux adapté aux cheveux courts à mi-longs.

Diffuseur

Large diffuseur à 18 doigts délivrant un air optimisé pour le séchage parfait des boucles.

IMPORTANT ! Utilisez toujours le diffuseur avec le réglage de chaleur/vitesse au minimum.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN

Pour garder votre sèche-cheveux dans un état optimal et en préserver les performances, veuillez suivre les instructions ci-dessous :

- N'enroulez pas le câble d'alimentation autour de l'appareil. Enroulez-le plutôt séparément, à côté du sèche-cheveux.
- Ôtez la prise après chaque utilisation.
- Veillez à ne pas tendre à l'extrême le cordon d'alimentation lorsque vous utilisez le sèche-cheveux.
- La surface extérieure du sèche-cheveux sera essuyée à l'aide d'un chiffon uniquement.

Nettoyage du filtre

- Assurez-vous que le sèche-cheveux est éteint, débranché et froid.
- Maintenez la poignée du sèche-cheveux et tirez sur le filtre magnétique arrière pour le retirer.
- À l'aide d'une brosse à poils doux, éliminez les cheveux et autres résidus contenus dans le filtre.
- Remettez le filtre arrière en place.
- Pour nettoyer l'extérieur du sèche-cheveux, frottez-le avec un chiffon humide. Veillez à ce que le sèche-cheveux soit parfaitement sec avant utilisation et à ce que de l'eau n'y pénètre pas.

Filtre magnétique arrière amovible avec détection électronique

Le filtre magnétique du BABYLISSPRO FALCO est autoaligné et peut être facilement retiré et nettoyé. Pour plus de sécurité, l'alimentation s'arrête automatiquement lorsque le filtre est retiré.

ENGLISH

Please carefully read the safety instructions before using the appliance.

LpA (dB(A))	70
-------------	----

BABYLISSPRO FALCO HIGH-SPEED DIGITAL DRYER

A powerful 2000W MADE IN ITALY professional hair dryer that features a high-performance and long-life high-speed digital motor for outstanding 244 kph air speed, 55 m³ air flow and 2 976 Pa air pressure, guarantees advanced professional performance, high-speed drying and long-lasting styling.

BABYLISSPRO FALCO's cutting-edge engineering, superior air flow and air pressure deliver unflinching efficiency, and long-lasting perfect styling results with stronger resistance to humidity.

FEATURES

- High-speed digital motor
- 2000W

- Ultra-light (388g)
- Low vibration for quieter operation
- Ionic technology
- 3-speed and 4-temperature settings
- Cold shot button
- 2 ultra-slim nozzles
- Large diffuser with 18 fingers
- Removable magnetic rear filter (spare rear filter included)
- 2.8m 360° rotating swivel power cord

HIGH-SPEED DIGITAL TECHNOLOGY

BABYLISSPRO FALCO features a 100 000 RPM high-speed DIGITAL motor with an up to 5 000 hours lifespan. Conventional styling tool motors require carbon brushes to operate. Friction eventually wears them down and the motor fails. Digital technology eliminates the brushes, producing a lighter weight motor that lasts longer. Rare-earth magnets create an efficient and long-lasting power source within the engine. Sealed ball bearings reduce vibration and help extend the life of the motor.

OPERATING INSTRUCTIONS

- Towel dry and detangle hair.
 - Plug the appliance into a suitable mains socket.
 - Select the required heat and speed settings.
 - After use, switch off and unplug the appliance.
 - Allow to cool before storing away.
- IMPORTANT:** Always keep the rear of the appliance away from the hair during use to prevent it being

drawn in through the rear air filter.

Controllable heat

Precise heat and speed control with 3 speed and 4 temperature settings to achieve perfect results on any hair type and texture.

A cold shot gives hair shine, perfect hold and sets the hairstyle.

Smart last setting memory function.

Smart detection automatically memorizes the last settings used. The last mode used remains in the memory until the next use.

Ionic technology

A central ionic generator allows an in-depth action of the millions of negative ions generated and decreases tension due to static electricity at the surface of the hair.

Concentrator Nozzles

Use the concentrator nozzles to direct the airflow as you style.

Ultra thin nozzle 4 x 70 mm: delivers a more precise and streamlined air flow over the whole surface of hair present on the brush. It is the most efficient on long/very long and thick hair. Perfect for straightening. Straight, narrow nozzle 6 x 60 mm: being short, it delivers a concentrated air flow and is more adapted to short to shoulder-length hair.

Diffuser

Large diffuser with 18 fingers and optimized air for perfect curl drying.

IMPORTANT! Only use the diffuser on the lowest heat / speed setting.

CLEANING AND MAINTENANCE

To keep your hairdryer in the best possible condition and maintain optimum performance, please follow the steps below:

- Do not wrap the lead around the appliance, instead coil the lead loosely by the side of the dryer.
- Always unplug after use.
- Do not use the hairdryer at a stretch from the power point.
- The outer surface of the dryer should be wiped clean with a cloth only.

Cleaning the filter

- Ensure the dryer is switched off, unplugged and cool.
- Holding the handle of the dryer, pull the magnetic rear filter to remove.
- Using a soft brush, clean any hair and other debris from the filter.
- Replace the rear filter.
- To clean the outside of the dryer, wipe with a damp cloth. Ensure the dryer is completely dry before use and no water enters inside.

Removable magnetic rear filter with electronic detection.

BABYLISPRO FALCO' magnetic filter is self-aligning and can be easily removed and cleaned. For added safety, power automatically shuts off when the filter is removed.

BaByliss SARL
ZI du Val de Calvigny
59141 Iwuy
France

FAC 2024/11



FR

**Cet appareil et
ses accessoires
se recyclent**

À DÉPOSER
EN MAGASIN



OU

À DÉPOSER
EN DÉCHÈTERIE



Points de collecte sur www.quefairedemesdechets.fr
Privilégiez la réparation ou le don de votre appareil !